

### 県立入試きで1か月!勝負の月です!

過日行われた三者面談ではお世話になりました。県立高校志願者は、願書の記入も終わり、いよいよ出願となります。県立入試まであと1か月。今月は県立高校への出願、志願先変更と受験手続き上重要な毎日が続きます。その中で、自分の志望校を目指し学習を重ねなければならない、集中力とモチベーションが試される1か月です。1月の受験に向けて緊張を続けてきた生徒たちも、私立高校の合格発表が終わり、ちょっとほっとしてしまっているところが見られます。卒業まで残りわずかになった今、もう一度自分の目標を見つめ直して、心新たに学習に取り組んでほしいと思います。受験勉強も最後の追い込み。努力が実を結ぶように、最後まで気を抜かず粘り強く取り組んでほしいと思います。我々職員も一段と気を引き締めて、生徒たちの支援にあたりたいと思っています。春はもうすぐそこです。本人・学校・ご家庭一丸となっていきましょう!

# ₩2月の行事予定金

1日(月)⑥委員会

2日(火)3年実力テスト

8日 (月)

県立高校出願

~10日(水)

11日(木) 建国記念の日

17日 (水) 18日 (木)

志願先変更

23日(火) 天皇誕生日

### 3月の予定

3日 県立一般学力検査

4日 特色選抜, 共通選抜実技検査

8日 卒業式予行,3年生を送る会

9日 追検査

11日 卒業式

12日 合格発表

18日 第2次学力検査

追検査(新型コロナウィルス

感染者対象)

22日 第2次,追検査合格発表

### ●県立高校受検までのお願い

県立高校入試の出願期間は、2月8日(月)・9日(火)・10日(水)です。学校の方で出願してきます。このあとは、本人の頑張りに期待することしかできないのですが、こまめな手洗い、うがい等を行い、体調管理に留意するとともに、くつろげる雰囲気、落ち着いた温かな雰囲気づくりを、何とぞよろしくお願いいたします。また、私立高校入試同様に受検高校の下見などもお願いいたします。

2/12(金)~16(火)に希望三者面談を設定いたします。よろしくお願いいたします。

## あと1ヶ月、入試までの心得!

#### 学校の授業は手を抜かずしっかりと

入試が近づくと気のあせりから授業中にもかかわらず机の下で受検問題を解いていたり、授業に集中できなかったりする生徒が時々見受けられます。 この時期は本番の入試を念頭に置いた入試対策授業をすることが多いので、 けっしておろそかにはできません。学校の授業は集中して!

#### 実戦力中心の学習を

入試直前の時期は、どんどん問題を解いて、覚えていない箇所やわからなかったところをチェックし、再度覚えなおすことが効率のよい方法です。これから受検だという緊張感があれば、一度理解し覚えてしまったところは絶対に忘れないものです。人間の記憶は時が過ぎるほど薄れますが、直前に覚えたものはすぐには忘れないもの。

#### 生活のリズムを朝型に

この時期の受験生は、夜になると目がさえてくる夜型になる人も多いのではないでしょうか。入試が夜中に行われる学校などないのです。生活のリズムを朝型にして、本番と同じ時間帯に集中できるよう今から慣らしておきましょう。これからは朝6時半くらいには目覚めるように!(人間の脳は起きてから3時間位経過しないと活性化しません。)

#### かぜには十分注意を

毎年風邪をひいて体調の整わないまま入試に取り組まなければならない生徒がけっこういます。この時期はインフルエンザなどが猛威を振るうこともあるのです。少しでもかぜ気味と思ったら、早めに風邪薬を飲んで栄養価の高いものを摂取し、ぐっすり寝ること。試験1週間前は特にうがい、手洗い、睡眠などに気を使い、最高のコンディションで臨みたいものです。

(新型コロナウィルス感染のほかインフルエンザやウィルス性胃腸炎が心配な時期です。)



アンケート提出にご協力をいただきありがとうございます。まだの方は、よろしくお願いいたします。

#### ◎ 諸会計納入協力ありがとうございました。

1月をもって、諸会計納入が終了いたしました。1年間ご協力くださり、ありがとうございました。また、修学旅行返金につきましては、お手数ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。会計報告につきましては、卒業式前日(3/10(水))に文書にて行う予定です。まだ未納の方は、学年担当までお願いいたします。

#### ②自転車点検がありました

26日(火)に自転車点検が行われました。整備不良があった自転車には札を付けて、修理箇所をお知らせしました。自転車で通学しているご家庭は確認していただきたいと思います。また、安全に関わることですので、早めに自転車店で修理をお願いいたします。